

A los Padres de Familia de los Alumnos del 3<sup>er</sup>  
Grado de Secundaria Inferior

Reiwa Año 2 ,31 de Julio

Escuela de Secundaria de Nishibata de Hekinan  
Director Yamada Shinobu

### CON RESPECTO AL NUEVO APLAZAMIENTO DEL VIAJE DE GRADUACIÓN

Esperando que en estos días de fuerte calor e intensas lluvias del Verano todos esten gozando de buena salud. Y a su vez reiteramos nuestro agradecimiento por la comprensión y colaboración en las actividades escolares.

Me dirijo a Ustedes para comunicarles lo siguiente

Cuando estabamos replaneando el viaje de Graduación nuevamente, después de haberlo postergado de Mayo para Agosto, se nos ha presentado el problema de la nueva fase de propagación más acentuada de la epidemia del corona virus y esto nos ha causado preocupación. Asi que el Comité de Educación de la ciudad se reunió con todos los Directores de las Escuela Secundarias Inferiores y se ha decidido que haya un nuevo aplazamiento en esta actividad ,

Lamentamos muchísimo esta decisión, luego de conocer que en cada Escuela se estaba planeando junto con el plantel de profesores, comités de alumnos y grupos encargados de la actividad para la realización de ésta.

Por el momento, esto es un aplazamiento ,con deseos de realizarlo pero tendremos que estar muy conscientes de las circunstancias sociales del momento sobre todo para resguardar la seguridad del alumnado.

Anticipadamente rogamos por su comprensión y colaboración al respecto.